

forme ovale, a une hauteur de 0,50^m sur une largeur de 0,34.



Les diverses sociétés de Compagnonnage de France, voulant éviter les querelles souvent sanglantes qui s'élevaient entre elles, résolurent de faire cesser ces conflits toujours regrettables en tentant un rapprochement fraternel. Lyon fut encore choisi pour le lieu du rendez-vous, et le 20 mai 1865 près de huit cents délégués envoyés de tous les points de la France accomplirent cette œuvre de conciliation tant désirée. On manifesta bien alors l'intention de faire frapper une médaille commémorative à cette occasion, mais il paraît que la dépense parut trop forte après les frais qu'avait exigés cette réunion, et ce projet n'eut pas de suite. On se contenta de faire dans la salle de la Rotonde, rue de Sèze, une intéressante exposition de différentes œuvres remarquables faites par divers compagnons et que le public lyonnais put admirer moyennant une légère rétribution d'entrée. Le banquet de séparation et d'adieu se fit chez un traiteur de la rue Duguesclin, et depuis cette époque le n° 59 de la rue Grolée, où s'étaient tenues les assemblées des délégués, est